

Par | le 2011-12-12 @ 11:20:55

Humberto Pinochet, Artiste de l'Année, un reportage à ne pas manquer à Radio-Canada

Humberto Pinochet, Artiste de l'Année de l'Académie, fait parler de lui en cette fin d'année. Marcia Pilote, animatrice de l'émission C'EST ÇA LA VIE, à Radio-Canada a pu partager la rencontre que Julie Huard. reporter et l'artiste Humberto Pinochet qui comme à son habitude en avait long à dire et à partager. Julie Huard a partagé des parcelles de vie dans l'environnement de l'artiste, à son atelier de Charlevoix, sur le bord du fleuve. L'artiste y peint sur le motif et se dévoile davantage. Il nous révèle, une fois encore, des parcelles de son univers. Son discours sur le bonheur, qu'il intègre à sa vie. nous donne réellement une portion de soleil pour le temps des fêtes. "Pour faire de la poésie ça prend beaucoup de mots, pour faire de la peinture ça prend beaucoup de couleurs" commente l'artiste en riant de son rire unique.

Pour voir ce reportage de [C'est ça la vie à Radio-Canada](#)

Bravo Humberto !